

In letzter Zeit haben wir auf The Düsseldorfer ein paar Mal an ganz verschiedenen Stellen auch über die Geschichte der Eisenbahn in Düsseldorf geschrieben. Und weil wir gerade an einem größeren Stück zu dem Thema arbeiten, ist uns eine relativ einfache Quizfrage eingefallen. Die hat etwas damit zu tun, dass ja die drei der vier größten Bahnhöfe der Stadt schon lange verschwunden sind. Denn es geht um die älteste Eisenbahnstation der Stadt, die heute noch an der ursprünglichen Stelle existiert. Ja, an der Position gibt es immer noch einen Bahnhof, eigentlich sogar zwei...

#### 1. Von welchem Bahnhof auf Düsseldorfer Stadtgebiet ist die Rede: **Bahnhof Gerresheim**

Tatsächlich ist der Haltepunkt in Gerresheim mit Abstand die älteste Station der Stadt, weil er schon bei der Eröffnung der Düsseldorf-Elberfelder-Eisenbahnlinie 1838 eingerichtet wurde. Der heutige Bahnhof existiert auch schon seit 1881 an der jetzigen Stelle – kaum 100 Meter entfernt vom ursprünglichen Haltepunkt.

Das wussten vier von fünf engagierte Leser. Der Hauptpreis fiel durch Losentscheid an den Leser **Klaus Graefe**, der sich wegen der Preisübergabe bitte mit uns in Verbindung setzen möge.

Der Hauptpreis ist dieses Mal eine S-Bahn-Fahrkarte, mit dem der/die GewinnerIn ein Stück auf der ältestens bestehenden Eisenbahnstrecke der Stadt reisen kann. Wer gewinnen möchte, muss bis einschließlich 28.10.2016 um 17:00 einen sinnvollen Lösungsvorschlag als Kommentar unter diesem Artikel abgeben und dabei außerdem eine gültige Mailadresse (die nur für die Redaktion sichtbar ist) abgeben. Den/die HauptgewinnerIn wird von unserem unbestechlichen Excel-Orakel ermittelt. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.